



1874-2024

ENSEMBLE

**ÊTRE MISSIONNAIRES DE L'ESPERANCE
DANS UN MONDE NOUVEAU EMERGEANT**



La congrégation des Filles de Notre-Dame du Sacré-Cœur est fondée le 30 août 1874 à Issoudun par Jules Chevalier (1824 - 1907) pour propager la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus. En 1882, le père Chevalier en confie la direction générale à mère Marie-Louise Hartzler (1837 - 1908) cofondatrice et première supérieure générale.

Orientations du Chapitre Général FNDSC pour le 150^e anniversaire

En tant que Filles de Notre-Dame du Sacré-Cœur, qui sommes-nous appelées à être dans ce nouveau monde qui émerge ?

Nous sommes des femmes de cœur

appelées à connaître au plus profond de nous-même notre histoire commune,
appelées à vivre radicalement notre charisme et notre spiritualité,
et appelées à répandre le feu d'Ametur
pour enflammer les périphéries qui ont besoin de la lumière de l'Évangile.

Ancrées dans le cœur du Christ,

nous voulons être profondément humaines,
ouvertes pour accueillir nos vulnérabilités et faire face à nos peurs,
afin d'être unies et d'être remplies de la force de chacune.
Ensemble, nous écoutons profondément l'Esprit Saint
pour entendre la voix du "NOUS" - la Congrégation comme un seul corps.

A l'écoute du cœur de notre monde,

nous sommes touchées par le cri de la terre et le cri des pauvres.
Nous choisissons d'être proches de ceux qui souffrent, des victimes,
des personnes vulnérables,
en témoignant de manière prophétique de la tendresse de l'amour de Dieu.
En discernant les plus grands besoins de notre monde,
nous sommes incitées à prendre des risques audacieux
et à forger de nouveaux chemins vers l'inconnu.

